

Harmoniemusik Luzern + Horw



Sinn und Zweck

Die heutige Harmoniemusik Luzern + Horw wurde 1902 als Eisenbahnermusik Luzern gegründet. Als sich immer mehr Kollegen aus den Postbetrieben der Musik anschlossen, entschloss man sich 1919, den Namen des Vereins in Verkehrspersonalmusik Luzern zu ändern. Die Anzahl der Aktivmitglieder aus Bahn und Post nahm in den Achtzigerjahren immer mehr ab und auch wurden wir des Öfteren mit der Betriebsmusik der Verkehrsbetriebe Luzern verwechselt. Dies führte 1985 zur erneuten Namensänderung. Seit dem Zeitpunkt lautete der Name Harmoniemusik Luzern. Nach drei Jahren erfolgreicher Kooperation mit dem Musikverein Horw wurde 2008 die Fusion der beiden Vereine beschlossen. Der Name der fusionierten Vereine ist Harmoniemusik Luzern + Horw.

Aktivitäten

Wir proben jeden Dienstagabend im Probelokal im Sälischulhaus, Luzern. Mit einem durchmischten Repertoire und unter verschiedenen Mottos führen wir jedes Jahr ein Frühlings- und Winterkonzert durch. Neben den zwei Konzerten treten wir auch an diversen Ständchen in Luzern und Horw auf. Neumitglieder sind herzlich willkommen. Dieses Jahr findet am 16.09. am Nachmittag unser erstes Mitmachkonzert im Pavillon am Schweizerhofquai Luzern statt. Mehr Infos gibt es auf unserer Homepage.



GEGRÜNDET

1902 / 2008

PRÄSIDENT

Marcel Zimmermann

MITGLIEDER

35

KONTAKT

Marcel Zimmermann
6048 Horw
marcel.zimmermann@
harmoniemusik-luzern-horw.ch
www.harmoniemusik-
luzern-horw.ch